



Genoveva Huerta acusa a Morena de actos de vandalismo en casa de gestión

La diputada federal del PAN, Genoveva Huerta Villegas, denunció de nueva cuenta actos de vandalismo por parte de Morena en contra de los inmuebles del partido azul, al calificar este tipo de prácticas como una "campaña de odio que morenistas están generando en todo el país."

Por lo que anunció que presentará la denuncia correspondiente ante la Fiscalía General del Estado.

A través de su red social Twitter, acusó que este tipo de prácticas se está cometiendo en varias partes del país y durante el fin de semana se volvió a presentar en Puebla, donde la Casa de Gestión presentó cristales rotos.

"La campaña de odio generada por el @PartidoMorenaMx ha originado que en diferentes partes del país estén vandalizando nuestras casas de gestión de @diputadospan".

El primer acto de vandalismo que el PAN acusa en Puebla hacia sus inmuebles, fue el pasado 23 de abril, cuando el dirigente municipal de este partido en la capital del estado, Jesús Zaldivar denunció el mismo actuar.

En tanto, la dirigente estatal del PAN, Augusta Díaz de Rivera manifestó su solidaridad con la diputada federal.

"Desde #PANPuebla nos pronunciamos por un ALTO a la campaña de odio, denunciada por @diputadospan desde abril 2022. Una vez más nuestra solidaridad con la Dip. @GenovevaHuerta y con todos quienes NO transitamos con la violencia. #UnidosPodemosTodo".

<https://www.milenio.com/politica/genoveva-huerta-acusa-morena-actos-vandalismo-inmuebles-pan>